

三周年記念コンヴェンションが華やかに開催！！

株式会社プロティオスの三周年記念コンヴェンションが、去る5月18日昨年に引き続きパシフィコ横浜にて1,600人の大観衆の下「レボリューション」をテーマに華やかに開催されました。ゲストスピーカーの立川正矩顧問からは、特商法の現状と、プロティオスの高い倫理性とリーダーシップに対するお墨付きを。またJBBステビア研究所の木村新太郎常務からは、国内の大手飲料メーカーが近々発売するであろうステビアのサプリメントの情報や、ステビアが今後世界に果たす役割などについてと、JBBとプロティオスのゆるぎない絆の上に則った将来の方向性についてお話頂きました。また、千葉大学薬学部名誉教授の矢野眞吾教授からは糖尿病に対するステビアの優れた薬理効果の裏付けをお話いただきました。

「健全なネットワークビジネスを育てる議員連盟」の顧問であられる衆議院議員の山岡賢次先生からはビデオレターによるプロティオス会員への励ましのエールを、また環境活動家の辻信一氏を招いてのスローライフの講演など。その他各種表彰あり、スピーチあり、またウェィターズオペラによるパフォーマンスや弦楽四重奏による厳かな雰囲気等、昨年までとは一味違う格調を重んじた今年のコンヴェンションに場内は大満足でした。

前日横浜ロイヤルパークホテルで行われた前夜祭も約120人のウェルネスメンバーが参加して華やかにとり行われました。

来年のコンヴェンションは5月17日東京ビッグサイトにて開催されます。

更なる盛り上がりを乞うご期待。



ウェィターズオペラ



矢野眞吾千葉大学薬学部名誉教授



星隆広・山根一晃デルタ・プランナー表彰



岩本紘幸ニューベータプランナーへはウォルサムとプロティオスのダブルネームウォッチとグランドファーザーズクロックが贈呈



環境活動家辻信一氏



塩田真己・塚原寿美江・真塩尚哉
ニュープランナー表彰



立川正矩顧問 JBB常務取締役木村新太郎氏



エグゼクティブ・プレゼンター表彰



トリプル・プレゼンター表彰



佐藤プランナーによる乾杯



前夜祭の様子



真塩ニュープランナーによるメの言葉

